



NIEDERSCHRIFT

über die 7. Sitzung des Ortsbeirates Mörlheim der Stadt

Landau in der Pfalz

am Donnerstag, 18.06.2015,

im Ortsvorsteherbüro Mörlheim, Sitzungssaal, Mörlheimer

Hauptstraße 49

Beginn: 19:00

Ende: 20:56



Anwesenheitsliste

CDU

Marion Bösherz

Ulrike Burkhart

Werner Heinrich

Philipp Lechner

Marc Pelz

Melanie Simon

Patrik Starck

SPD

Ursula Badergoll

Markus Blaum

Martin Schimpf

FWG

Ulrike Renner

abwesend ab 19.50 Uhr; keine Beschlüsse

Vorsitzender

Joachim Arbogast

Schriftführer/in

Heike Hochdörffer

Entschuldigt



Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen worden.

Damit bestand folgende Tagesordnung:

T a g e s o r d n u n g

Ö f f e n t l i c h e S i t z u n g

1. Einwohnerfragestunde
2. Bericht des Ortsvorstehers
3. Motivwagen für Blumenkorso
4. Verschiedenes



Öffentliche Sitzung



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich)

Einwohnerfragestunde

Es waren keine Einwohner anwesend.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich)

Bericht des Ortsvorstehers

Einwohnerzahl

Die Einwohnerzahl hat sich nicht verändert und beträgt 1.069 Einwohner.

Internet mit Inexio

Um die Breitbandversorgung in Mörlheim zu verbessern, hat der Ortsbeirat beschlossen mit der Firma Inexio zusammen zu arbeiten. Voraussetzung für den Ausbau in Mörlheim ist der Abschluss von 70 Verträgen.

Um dieses Ziel zu erreichen, wurde eine Werbekampagne mit Flyern, Plakate, der Information des Ortsvorstehers und Pressemitteilungen durchgeführt.

Des Weiteren fand eine Informationsveranstaltung im großen Dorfgemeinschafts-haus am 28.04.2015 statt. Etwa 50 Personen haben daran teilgenommen. Am 07.05.2015 und 20.05.2015 wurden individuelle Beratungstermine angeboten. Leider wurden bisher nur 30 Vertragsabschlüsse getätigt.

Deshalb werden nochmals Flyer verteilt und Plakate aufgehängt. Zwei weitere Beratungstermine können am Montag, 13.07.2015, von 14 bis 16 Uhr und am Dienstag, 11.08.2015, von 16 bis 18 Uhr wahrgenommen werden.

Sollte die Mindestanzahl von Verträgen nicht erreicht werden, kann in naher Zukunft nicht mit einer Verbesserung der Internet Infrastruktur gerechnet werden. Internetversorgung ist im Hinblick auf die geplanten Arrondierungsgebiete ein wichtiger Standortfaktor.

Radrennen SÜW-Tour

Die SÜW-Tour fand zum dritten Mal in Folge statt und durchquerte mehrmals Mörlheim. Es war eine gelungene Veranstaltung, die an frühere Glanzzeiten im Radsport erinnerte.

Oberbürgermeisterwahl

Am 14.06.2015 wurde die Wahl zum Oberbürgermeister durchgeführt. Kein Kandidat konnte die absolute Mehrheit erreichen. Somit findet am 28.06.2015 eine Stichwahl statt.

Unteres Rappenfeld

Im Unteren Rappenfeld wird die vorletzte Baulücke geschlossen.

Bauanträge

APL

Lange Dieter

Wagner Kurt



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich)

Motivwagen für Blumenkorso

Ortsvorsteher Arbogast begrüßte Herrn Günter Roth, ehemals Leiter des Gartenbauamtes der Stadtverwaltung Landau in der Pfalz, den Initiator des Blumenkorsos auf dem Gelände der Landesgartenschau.

Der Blumenkorso wird am 13. September 2015, eine Woche vor der Mörlheimer Kirchweih stattfinden. Der Korso wird morgens um 11 Uhr und nachmittags um 14 Uhr präsentiert. Derzeit hat Herr Roth etwa 14 Zusagen aus den Stadtteilen und umliegenden Gemeinden einen Wagen zu dekorieren.

Als Vorschlag stand das „Fußballmännchen“, das als verkehrsberuhigende Maßnahme in den Baumscheiben im „Unteren Rappenfeld“ angebracht wurde, aufzugreifen. Dies könne man in Zusammenhang mit dem 50-jährigen Bestehen des SV Mörlheim im Jahr 2014 sehen.

Herr Werner Heinrich schlug vor die „Mörlheimer Brüder“ als Motiv für den Wagen zu nutzen. Zum einen waren die „Brüder“ das Logo der 1200-Jahrfeier und weisen zum anderen auf den historischen Hintergrund Mörlheims hin. Der Ortsbeirat stimmte begeistert dieser Idee zu.

Herr Roth erklärte, dass die Figuren eine Höhe von 2,00 bis 2,10 Metern haben sollten. Das Grundgerüst der Figuren wird aus Metallstäben erstellt und verschweißt. Die Kosten für das Metall belaufen sich auf etwa 300 €. Herr Roth könnte den Kontakt zu einem Mann herstellen, der Erfahrung damit hat. Allerdings müsste man ihm eine Werkstatt in Mörlheim mit einem Schweißgerät zur Verfügung stellen. Herr Arbogast wird ebenfalls bei einem Schlosser nachfragen. Über die Höhe des Arbeitslohnes können derzeit keine Aussagen getätigt werden. Herr Heinrich erklärte sich spontan bereit 100 € für das Gestell zu spenden. Der Vorsitzende und Herr Roth werden sich zeitnah absprechen, wer die Arbeiten übernimmt.

Das Äußere des Wagens könnte die Klostermauern darstellen, entsprechend mit Blumen bestückt.

Um einen Korsowagen zu schmücken, werden etwa 500 € an Blumen benötigt. Diese Kosten sind über Spendengelder abgedeckt. Die Blumen werden von Helfern des Ortsteiles unter Anleitung eines Fachkundigen gesteckt.

Der Korsowagen soll von einem Oldtimer-Traktor gezogen werden. Ein Fahrer muss vom Ortsteil gestellt werden.

Der Ortsbeirat stimmte einstimmig zu, dass Kosten die im Zusammenhang mit dem Korsowagen entstehen, vom Ortsteilbudget übernommen werden.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich)

Verschiedenes

Erweiterung Urnenfeld

Der Antrag zur Erweiterung des Urnenfeldes wurde genehmigt. Die Ausschreibung kann erfolgen.

Entwässerungsgraben am „Unteren Rappenfeld“

Der Entwässerungsgraben wird zwei Mal jährlich gemäht. Es wäre notwendig diesen drei Mal jährlich zu mähen.

Parken auf öffentlicher Grünfläche

Auf der Grünfläche im Billigheimer Weg gegenüber der Hausnummer 3 wird vermehrt geparkt. Um dies zu verhindern sollten dort größere Steine platziert werden.



Die Niederschrift über die 7. Sitzung des Ortsbeirates Mörlheim der Stadt Landau in der Pfalz am 18.06.2015 umfasst 10 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 16.

Vorsitzender:

Joachim Arbogast
Ortsvorsteher

Schriftführerin:

Heike Hochdörffer